

Éditorial de Bonané 2018 !!!

2017 s'achève, encore une fois, à 200 kilomètres à l'heure ☐ !

Le congrès WINFOCUS international a eu lieu en Argentine, à Rosario. C'était une tuerie ! Des présentations à couper le souffle, des orateurs hors-pair, et un cadre magnifique, il y a quelques [images à voir ici](#) .

Le premier Séminaire du Grand-Est WINFOCUS-France a été accueilli à Metz, dans le tout nouvel hôpital régional (CHR Metz-Thionville) dont l'accueil a été parfait. Une session USLS pleine, des participants au taquet, des partenaires industriels toujours présents... Les conditions idéales pour une session réussie, que ni le froid, ni vent, ni la pluie n'ont entamé, et bientôt ici la preuve en photos...

A propos de pédagogie nous sommes fier que toute l'équipe de WINFOCUS-France ai été mise à contribution pour permettre aux nouveau DES de médecine d'urgence d'avoir un enseignement de l'échographie clinique dès les premiers semestres. Il sera réalisé en télé-enseignement et en présentiel, d'abord pour les bases, puis incrémenté tout au long du cursus pour l'échographie avancée. D'autre part nous pilotons actuellement une enquête nationale pour un recensement des forces vives dans le cadre de cet enseignement pratique de l'ECMU pour les DESMU, vous avez du recevoir le lien... (Si ce n'est pas le cas et que vous désirez participer merci d'envoyer un [mail au Webmaster](#))

À peine entamée, 2018 nous amène déjà son lot de projets.

Pour commencer, nous rééditons notre « fameux » **Séminaire Méditerranéen à Marseille, du 22 au 24 mars** , toujours accueilli à la villa

Gaby. Comme les années précédentes (

[quelques photos de l'année dernière ici](#)

), une session sur les bases de l'échographie d'urgence (USLS) sera menée en parallèle à une session sur l'évaluation hémodynamique échographique avancée (HD2). Et comme les années précédentes, une fête pour clôturer les deux premiers jours de travail intense et une demi-journée cérébrale le lendemain. Quand le travail est un plaisir... Nous vous y attendons nombreux !

D'ailleurs vous devriez aller [visiter le site dédié](#) où vous trouverez tous les renseignements requis et même vous inscrire en ligne !

Le **14^{ème} congrès WINFOCUS-International** a été avancé du **12 au 15 avril 2018 et aura**

Editorial de Bonané 2018 !!!

Écrit par The Prez

Mardi, 16 Janvier 2018 12:56 - Mis à jour Mardi, 03 Juillet 2018 13:59

lieu à Madrid

. Il sera réalisé en parallèle au congrès WINFOCUS-Espagne. Un programme riche et innovant est attendu, Olé !

Et puis nos événements réguliers toujours présents : le [9^{ème} Congrès WINFOCUS-France](#) (déjà...) en collaboration avec le [Congrès Urgences 2018](#), et toutes nos formations tout au long de l'année.

Vous en trouverez tous les détails sur le site de **WINFOCUS-France** : [Agenda des formations et événements](#) voire directement le [calendrier en PDF](#)

Pour le reste, nous vous tiendrons bien sûr au courant au fur et à mesure des mois à venir. Des idées qui, je l'espère, vous surprendront autant qu'elles nous ont surpris nous-mêmes. Au fait, si vous voulez renouveler votre adhésion 2018 c'est le moment ! [et c'est ici !](#)

En attendant de vous rencontrer sur notre ou votre chemin, nous vous souhaitons tout le meilleur pour cette nouvelle année qui s'annonce encore plus riche que les précédentes pour l'échographie clinique !

Échographiquement vôtre.

Ze Prez